



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 164**

Vicerrectorado de Investigación, Doctorados e Innovación

## Boletín de Prensa

Quito, DM 26 de septiembre de 2024

### *Primer doctorado internacional de la UCE*

En el año 2018 se anunció que la Universidad Central del Ecuador, UCE, realizará en conjunto con la Universidad de Wageningen, primera a nivel mundial en estudios de las ciencias agrícolas, un primer doctorado en Gestión de Recursos Hídricos. Hoy esa semilla entrega sus frutos gracias al trabajo emprendido y liderado por el Vicerrectorado de Investigación, Doctorados e Innovación y la Facultad de Ciencias Agrícolas con el apoyo de las Facultades de Ingeniería Química, Ingeniería y Ciencias Aplicadas, Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, FIGEMPA, Medicina Veterinaria, Ciencias Sociales y Humanas e Instituto de Idiomas.

El pasado 25 de septiembre el Consejo de Educación Superior, en sesión ordinaria, a través de la Resolución RCP-SO-39-No. 659-2024 aprobó el Doctorado en Gestión Sustentable de Agua y Riego; siendo el primer programa doctoral que ofertará la Universidad Central del Ecuador.

Este programa nos permite fortalecer la investigación como actividad sustantiva de la educación superior y, se constituye en el medio para dar soluciones plausibles a las necesidades nacionales, regionales y globales por medio de la investigación con orientación disciplinar, inter, multi y transdisciplinaria.

El doctorado plantea las líneas de investigación: Gestión tecnológica y territorial del riego, Gobernanza del agua y justicia hídrica, Economía política del agua, Geografía del territorio y el espacio y Estudios de ciencia y tecnología del agua.

Las líneas de investigación de nuestro doctorado contribuirán en la profundización de la investigación y en la construcción de soluciones a problemas sociales, abordando temas de gobernanza, calidad y uso de agua y riego, para garantizar el derecho fundamental al agua y otros derechos conexos.

La planta docente propuesta para el programa doctoral estará conformada por profesores de diferentes facultades y universidades a nivel internacional, así tenemos: Wageningen University & Research (Holanda); Colegio San Luis Potosí (México) y Pontificia Universidad Católica del Perú.

El programa de doctorado se establece como un doctorado estructurado, su modalidad será presencial, un año escolarizado y tres años de investigación autónoma con acompañamiento. La aprobación del primer doctorado de la Universidad Central del Ecuador es la evidencia del compromiso, eficiencia y responsabilidad del trabajo panificado y ejecutado por las máximas autoridades de la Universidad.

J.S

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec